## Communiqué de presse Paris, le 17 juin 2017



La ministre de la Culture,

## Françoise Nyssen condamne l'incendie du théâtre de la MJC Beaulieu de Saint-Etienne

Françoise Nyssen, ministre de la Culture, exprime sa solidarité envers toute l'équipe du théâtre de la MJC Beaulieu de Saint-Etienne victime, cette nuit, d'un incendie criminel.

« Je condamne avec fermeté cet acte abominable : la violence ne passera pas par la culture, nous devons lutter pour la préserver et protéger tous les lieux destinés à notre jeunesse ».